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Abstract (en)
[origin: US4617780A] For raising the rate of production of packaging machines, especially for the manufacture of cigarette packets (10, 11), the rate
of production of an apparatus for wrapping the packets in an outer blank (film blank 19, 20) is to be raised. For this purpose a plurality, especially
two adjacent packets (10, 11) are conveyed simultaneously, and are wrapped in a common overall blank (18) of corresponding width. After formation
of a stable tubular blank, which wraps both the packets (10, 11), there follows the cutting through of the overall blank (18), with formation of the
individual film blanks (19, 20) which thereafter are fully folded.

Abstract (de)
Zur Erhöhung der Leistungsfähigkeit von Verpackungsmaschinen, insbesondere für die Herstellung von Zigaretten-Packungen (10, 11), soll die
Leistungsfähigkeit einer Vorrichtung zum Einhüllen der Packungen in einen Außenzuschnitt (Folien-Zuschnitt 19, 20) erhöht werden. Zu diesem
Zweck werden gleichzeitig mehrere, insbesondere zwei nebeneinanderliegende Packungen (10, 11) zugeführt und in einen gemeinsamen Gesamt-
Zuschnitt (18) entsprechender Breite eingehüllt. Nach Bildung eines stabilen Zuschnittschlauchs, der beide Packungen (10, 11) umhüllt, erfolgt die
Durchtrennung des Gesamt-Zuschnitts (18) unter Bildung der einzelnen Folien-Zuschnitte (19, 20), die im weiteren fertiggefaltet werden.
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